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今岡　院を開設したのにはご自身の経験

が大きく関わっているそうですね。

山本　はい。外資系製薬会社でMRと

して働いていたのですが、腰椎ヘルニア

を発症してしまいまして ･･･。以来、10

年以上かけて様々な治療法を試していた

のですが、思うような効果が出なかった

ところ、気導術に出会ったのです。寝た

きりになってしまったこともあるほど重

度のものだったのですが、施術の 1回目

で左足の痺れが解消されると、3回目に

はすっかり改善したので感動しました。

同時に「自分と同じように腰痛などの症

状で苦しんでいる人の助けになりたい」

と決意するとともに整体師を志して本格

的に気導術を学び、MRをしながら個人

的に施術していました。そして目処が

立った 2015 年 5 月に開業した次第です。

今岡　自分の体調が良くなった経験か

ら、他に苦しんでいる方々のために施術

をしたいとする心持ちはすばらしいと思

います。ところで、気導術について詳し

く教えて頂けますか？

山本　気導術とは外界の“気エネルギー”

を活用してお客様の身体にある筋肉異常

を改善する療法です。例えば、腰痛や肩

こりは、腰や肩が身体の弱い場所である

ために生じるのですが、そもそもの原因

は足などにあり、歩き方が悪いことで筋

肉に異常をきたすのです。当院の気エネ

ルギー整体では、骨格のゆがみを調整す

るだけでなく、そうした筋肉異常にアプ

ローチし、根本から正常な身体を目指す

ほか、一番大切な自然治癒力も高めるこ

とができます。

　また施術では、ヘルニアはもちろん、

頭痛・めまい・手足の痺れ・歩けない・

手が上がらないといった症状にも対応し

ています。さらに、気導術では“気エネ

ルギー”を使うため、お客様が抱えられ

ているストレスの解消にも効果があるん

です。施術は 1時間ほどですので、心身

に不安や心配がある際には些細なことで

も気軽にご相談頂きたいですね。

今岡　対処療法ではなく、根本を正して

頂けるのは嬉しいですね。では、施術を

手がける中でどういったことを心がけて

おられますか？

山本　何よりも、「人の役に立つこと」

を念頭に置いており、施術では頂く費用

以上の満足を提供できるよう意識してい

ます。また、私の体調が改善された経験

を活かし、気導術による根本から良くす

る方法を、来院してくださるお客様も含

め、多くの方にお伝えしているんです。

今岡　体調を自己管理できる方法が教え

て頂けるとなると、プロを含めスポーツ

選手にも喜んで頂けそうですね。

山本　そうですね。身体が資本のスポー

ツ選手にも頼ってもらえる整体師になれ

たら嬉しく思います。また、当院は「心

身ともに健やかに」を掲げており、気導

術を広める取り組みの中で、お会いする

方々が皆、健康で幸せになってもらえれ

ば本望ですね。
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気導術の施術で心身を健康にし
根治と自然治癒力の向上を目指す

山本院長が整体師を目指された時、「自分のし
たいことを優先した」と語っておられました。
このことは野球にも通ずるところがあり、自
分が決めたことを続ければ、いつかは自分が
思うとおりの結果が出せるもの。今後も多く
の方を幸せにする施術に期待しています。
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